

PEMDES

Untuk Mengetahui Perkembangan Jagung, Anggota Kodim Tegal Terus Lakukan Pengukuran Tanaman Jagung

M.Nursalim - TEGAL.PEMDES.WEB.ID

Sep 20, 2022 - 16:27



Tegal - Guna mencapai hasil yang maksimal anggota Kodim 0712/Tegal beserta anggota Yayasan BNL Kabupaten Tegal dan PPL kecamatan Lebaksiu Kab. Tegal melaksanakan Pengecekan dan Pengukuran Tinggi Tanaman Jagung dilahan pertanian seluas 1,5 Hektar di Desa Kajen Kecamatan Lebaksiu Kabupaten Tegal. Selasa(20/09/2022).

Kita harus tau bahwa pertumbuhan jagung dapat dikelompokkan ke dalam tiga tahap yaitu (1) fase perkecambahan, saat proses imbibisi air yang ditandai dengan pembengkakan biji sampai dengan sebelum munculnya daun pertama; (2) fase pertumbuhan vegetatif, yaitu fase mulai munculnya daun pertama yang

terbuka sempurna sampai tasseling dan sebelum keluarnya bunga betina (silking), fase ini diidentifikasi dengan jumlah daun yang terbentuk; dan (3) fase reproduktif, yaitu fase pertumbuhan setelah silking sampai masak fisiologis.

Pengukuran tanaman jagung ini dilakukan oleh Serda Rudi dari Bintara Staf Teritorial Kodim 0712/Tegal, Babinsa Koramil 15/Lebaksiu, Petugas Penyuluh Lapangan Kecamatan Lebaksiu dan anggota yayasan BNL Kabupaten Tegal.

Pada kesempatan itu Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. melalui Pasiter Kodim 0712/Tegal Kapten Inf Shokib Setyadi menyampaikan bahwa kegiatan pagi hari ini kita bersama-sama melaksanakan pengukuran tanaman jagung usia 106 hari dilahan seluas 1,5 hektar yang berada di desa Kajen Kecamatan Lebaksiu Kabupaten Tegal dengan hasil tingginya sudah mencapai 155 cm, kondisi tanaman sehat, masa pertumbuhan bibit juga sangat baik.

Setiap hari Kodim 0712/Tegal bersama PPL Kecamatan Lebaksiu mengecek kondisi tanaman jagung guna melihat kondisi perkembangan dari tanaman tersebut dengan tujuan agar mengetahui apabila ada kendala bisa langsung ditangani oleh tim ahli sehingga nantinya menghasilkan panen yang maksimal. Tambahnya.

Diharapkan kedepannya Demplot jagung akan kita gunakan sebagai pembelajaran bagi kita semua dan khususnya untuk para petani dan mudah-mudahan Demplot jagung ini bermanfaat untuk kita semua.(Pendemtegal)